

kielometer-App in Kooperation mit ppi Media

Das bekannte Gastronomieportal für Kiel ist nun auch als praktische Smartphone-Anwendung verfügbar. Die Lösung stammt von der Kieler Digitalagentur wigital und ppi Media. Die Kooperation zwischen zwei DiWiSH-Unternehmen zeigt somit erste sichtbare Erfolge; Digitalkompetenz aus dem echten Norden zum Anfassen.

ppi Media GmbH
Deliusstraße 10
D-24114 Kiel

Presse: Heiko Bichel
Telefon: +49 (0) 431-5353-261
Fax: +49 (0) 431-5353-222
E-Mail: heiko.bichel@ppimedia.de
www.ppimedia.de

08. August 2019. Die Kieler Digitalagentur wigital hat gemeinsam mit ppi Media die kielometer-App für Android und iOS veröffentlicht. In dieser finden sich hunderte gastronomische Angebote rund um die Landeshauptstadt Kiel. Das Gastronomieportal kielometer wird seit etlichen Jahren von wigital betrieben und in liebevoller, redaktioneller Arbeit gepflegt. Auf kielometer.de finden sich Restaurants, Bars, Cafes und Kneipen, aber auch Veranstaltungen und aktuelle Infos zu Kieler Locations.

Diese Presseinformation enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, die auf fundierten Annahmen und Hochrechnungen der Unternehmensleitung der ppi Media GmbH beruhen. Auch wenn die Unternehmensleitung der Ansicht ist, dass diese Annahmen und Schätzungen zutreffend sind, können die künftige tatsächliche Entwicklung und die künftigen tatsächlichen Ergebnisse davon aufgrund vielfältiger, vom Unternehmen nicht beeinflussbarer Faktoren abweichen. Zu diesen Faktoren können beispielsweise die Veränderung der Wirtschaftslage, der Wechselkurse sowie Veränderungen innerhalb der grafischen Branche gehören. Die ppi Media GmbH übernimmt keine Gewährleistung und keine Haftung, dass die künftige Entwicklung und die künftig tatsächlich erzielten Ergebnisse mit den in dieser Pressemitteilung enthaltenen Zahlen und Aussagen identisch sein werden. Die Gesellschaft übernimmt keine Verpflichtung, die in dieser Pressemitteilung enthaltenen Aussagen zu aktualisieren.

Das innovative Kooperationsprojekt begann bereits 2018 und wurde gefördert durch die Mitgliedschaft beider Partner im Verein Digitale Wirtschaft Schleswig-Holstein. Die digitalen Kompetenzen der Partner ergänzen sich dabei beispielhaft. So trifft umfassendes Know-how im Bereich der Softwareentwicklung auf geballte Online-Marketing-Erfahrung gepaart mit einer reichhaltigen Datenbank. Zukünftig wollen ppi und wigital ihre Kooperation ausbauen. Gemeinsam mit weiteren Akteuren soll an der Vision einer smarten mobilen Plattform für ganz Kiel und Schleswig-Holstein gearbeitet werden.

Über ppi Media

ppi Media entwickelt hocheffiziente Lösungen und Services für Medienunternehmen. Das inhabergeführte Softwarehaus hat sich seit seiner Gründung 1984 zum führenden Workflowspezialisten für die automatisierte Zeitungsproduktion entwickelt. Auf dem deutschen Markt werden 80 Prozent aller Tageszeitungen mit Produkten von ppi Media hergestellt. Medienhäuser in Europa, Asien, Afrika und den USA vertrauen täglich auf die Lösungen des Unternehmens für die Planungs-, Produktions- und Redaktionsworkflows ihrer digitalen Angebote und Printmedien. ppi Media begleitet darüber hinaus innovationssuchende Unternehmen bei der digitalen Transformation. Zu den Angeboten von ppi Media gehören dabei die agile Entwicklung digitaler Lösungen mit modernen Design-Thinking-Methoden und die Innovationsberatung in sämtlichen Phasen eines Change-Prozesses.

Weitere Informationen unter: www.ppimedia.de

Über wigital GmbH

Die digitale Agentur aus Schleswig-Holstein agiert eingespielt, mit Sachverstand und frischer Kreativität für erfolgreiche Projekte im Rahmen der digitalen Transformation. Rund 30 Mitarbeiter kümmern sich am Standort Kiel um Inhalte, Kommunikation und strategische Beratung. Sie stehen für Offenheit, vernetzte Strukturen und exzellente Leistungen.